

CICLISMO

Cartel de lujo en el Alto Gállego

Se celebran este fin de semana el Trofeo Fernando Escartín, de Copa España Junior, y el I Trofeo Alto Gállego

Mercedes PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- Los alcaldes de Sabiñánigo, Carlos Iglesias, y de Biescas, Luis Estaún, la presidenta en funciones de la Comarca Alto Gállego, María Victoria Broto, y José Antonio Ferrer de la Peña Ciclista Edelweiss, presentaron ayer en Sabiñánigo las pruebas ciclistas que se celebrarán en este fin de semana en Sabiñánigo y en la Comarca Alto Gállego, organizadas por la Peña Ciclista Edelweiss. El sábado día 19 se celebrará el VII Trofeo "Fernando Escartín", Copa España categoría Junior, y el domingo 20 tendrá lugar el I Trofeo Ciclista Alto Gállego con inicio en Biescas y final en el Balneario de Panticosa.

El Trofeo "Fernando Escartín" empezará a las cuatro y media de la tarde en la calle Serrablo número 116 donde se colocará la línea de salida y meta. Los ciclistas deberán dar cuatro vueltas a un circuito de 25 kilómetros que partirá de Sabiñánigo y pasará por Cartirana, Senegüé, Puente Oliván, Larrede, Javierre del Obispo y Latas, para entrar de nuevo en Sabiñánigo.

José Antonio Ferrer explica que han confirmado la asistencia 6 equipos de Cataluña, uno de Albacete, otro de Granada y



Imagen de la presentación de las pruebas, ayer en Sabiñánigo. MERCEDES PORTELLA

otro de Burgos, además de los equipos de Aragón. Y se está en conversaciones con equipos de Castilla-La Mancha, en total podrían participar alrededor de cien ciclistas.

Parten como favoritos los corredores de casa, Daniel López e Iván Monlat "que tienen la oportunidad de demostrar su alto rendimiento aquí en Sabiñánigo. El circuito es muy duro, no lo van

a terminar todos y sí puedo decir que quien gane aquí y en el Balneario, dentro de pocos años lo veremos en el Tour porque esta no es una carrera de juveniles mas".

El I Trofeo Ciclista Comarca Alto Gállego tendrá la salida a las diez de la mañana desde Biescas y el recorrido transcurrirá por el Puente Oliván, Larrede, Javierre del Obispo, Sabiñánigo,

con meta volante en el futuro parque de Pirenarium, de nuevo se pasará por Biescas con otra meta volante, Búbal, Panticosa y Balneario, donde se espera la llegada del primer corredor para las doce y media de la mañana. En esta carrera, que tiene un recorrido de 66 kilómetros, participarán los mismos equipos que en la del día anterior. Ambas carreras cuentan con un presupuesto de

20.000 euros, unos tres millones de pesetas.

José Antonio Ferrer espera poder contar pronto con un albergue en la zona de Pirenarium "porque estas dos pruebas se podrían transformar en una Vuelta de ciclista de juveniles, la única en Aragón".

Carlos Iglesias calificó de "muy interesante" estas carreras "porque salvo Caldearenas van a discurrir por toda la Comarca, y al unir la primera prueba con la segunda se hace mas atractivo para los equipos que tienen que desplazarse desde lejos".

Luis Estaún manifestó que se ha asentado ya en la comarca del Alto Gállego "un gran recurso turístico entorno al ciclismo, la Quebrantahuesos es la mas imponente pero también estas pruebas ciclistas que llevan el nombre de Fernando Escartín, y que acaban en el Balneario, van a servir para potenciar mas esa perspectiva del Alto Gállego como capital del turismo en Aragón y como punto de referencia del ciclismo en toda España".

María Victoria Broto dijo que estas son unas pruebas "con las que también se da a conocer la comarca a nuestros visitantes para que aparte de promocionar el deporte promocionemos también nuestra zona".

Maribel vuelve del Giro con buenas sensaciones

La joven ciclista serrablesa continúa su preparación para la disputa del próximo Europeo sub 23 en Atenas

Rafa DÍAZ

HUESCA.- La ciclista serrablesa Maribel Moreno finalizó el pasado domingo el Giro de Italia femenino, consiguiendo una meritoria vigesimoprimera posición final.

Maribel participaba en la ronda italiana con la selección española y fundamentalmente, además de por la importancia de la prueba, lo hacía para ir cogiendo forma de cara al próximo Campeonato de Europa sub 23 que comenzará en Atenas el 15 de agosto, y en el que tiene depositadas muchas esperanzas.

Empezó el Giro muy bien Maribel, estando siempre en los primeros puestos y dejándose ver, pero a partir de la última etapa de montaña la suerte le fue esquiva. "Lo más destacado ha sido mi mala suerte, bajando un puerto se me partió una rueda y me descolgué de cabeza y cuando iba a entrar de nuevo me caí otra vez", señaló Maribel. Además, en la última etapa, que era contra el crono, sufrió un pinchazo, y tuvo que hacer los dos últimos kilómetros de la misma con la rueda pinchada. En el resto de etapas llanas que transcurrieron desde la última etapa de montaña hasta la crono, Maribel intentó las escapadas, pero era muy difícil fructificar porque el pelotón rodaba muy rápido impidiendo saltar y conseguir minutos. Pese a los contratiempos del final del Giro, en



Maribel Moreno. MERCEDES PORTELLA

las primeras etapas de montaña estuvo en todo momento con el grupo de la vencedora Nicole Brandt, de Joane Somarriba o de Dori Ruano, entre otras, y antes de las caídas sufridas ocupaba el octavo puesto en la general y estaba luchando por conseguir el triunfo en la categoría de mejor joven. El balance que saca de la participación en Italia es "positivo, aunque estoy un poco triste por la mala suerte que he tenido, pero aun así, estoy contenta por el resultado

final y por las buenas sensaciones que tuve en montaña" comentó la serrablesa sobre su concurso en el Giro.

CAMPEONATO DE EUROPA SUB 23 Y LA BECA ADO

El día 15 de agosto, en Atenas, arranca, con una contrarreloj individual de 24 kilómetros, el Campeonato de Europa femenino sub 23 y en el que estará seguro Maribel Moreno.

El Europeo, que concluye con una prueba en ruta de 110 kilómetros el día 17, es el gran objetivo de la temporada (sobre todo la crono) ya que una medalla la incluiría dentro de las becas ADO que proporciona el Comité Olímpico Español, y estas becas son de gran importancia para nuestras ciclistas, y en general, para todos los deportes minoritarios que se practican en nuestro país.

La principal baza que jugará Maribel será la contrarreloj individual para

la que "intentaré aprovechar la buena forma con la que cuento después de acabar el Giro, para meterme en la lucha por las medallas". En la prueba en ruta no hay tantas esperanzas ya que "nuestra selección no es tan fuerte como otras selecciones y es una lotería, en la que cuenta mucho la suerte, pero si la carrera se endurece mucho puedo estar ahí delante e intentar luchar por alguna medalla.

PREPARACIÓN DE CARA AL EUROPEO

Hasta el próximo día 15 Maribel va a participar en alguna carrera para estar al cien por cien en la línea de salida de Atenas.

Este fin de semana, en Sabiñánigo puede que tome parte en una prueba para juveniles que se disputa en la capital del Alto Gállego. Tampoco está confirmado, pero puede que se incorpore a una concentración con la selección española en Segovia para preparar el europeo. Donde sí estará seguro será el día 3 de agosto en Játiva, para correr en la Copa de España, competición en la que Maribel está bien situada en la clasificación general de la categoría sub 23.

Si no se confirma la concentración de Segovia, continuará sus planes previstos entrenando en nuestras carreteras pirenaicas, buscando la mejor forma posible para acudir a Grecia con garantías de éxito.